

第8回七会中学校 吹奏楽部演奏会

6月8日、七会中学校体育館において、第8回七会中学校吹奏楽部演奏会が行われ、多数の保護者や地域の方々が会場に足を運びました。

現在七会中吹奏楽部の部員は2年生9人、3年生3人の合計12人。少ない人数ながら、この演奏会のために、工夫を凝らした練習や常盤大・学高等学校吹奏楽部との合同練習などを行ってきました。

当日は常北中吹奏楽部も応援に駆けつけ、たくさんの方が見守るなか、すばらしい演奏が披露されました。



民生委員・児童委員が表彰

多年にわたり住民と行政のかけ橋として、地域福祉の増進に貢献された5人の民生委員児童委員の表彰、厚生労働大臣特別表彰と全国民生委員児童委員連合会長表彰を受賞されました。

厚生労働大臣特別表彰

- 加藤 せきさん (上赤沢)
 - 仲田 まちゑさん (塩 子)
 - 大座畑 勝さん (塩 子)
- (3人の方は全国民生委員児童委員連合会長表彰も受賞)
- 全国民生委員児童委員連合会長表彰
- 小山 節子さん (石 塚)
 - 岸野 教馨さん (徳 蔵)



さつまいもの苗植え

6月4日、常北幼稚園の園児が、近所の畑でさつまいもの苗植えを行いました。園長先生から植え方の説明があり、園児一人ひとりに2本ずつ苗が配られると、ビニールで覆ったうねに穴を掘り、苗を丁寧に植えて上から土をかぶせました。



園児たちは苗植えをして手が真っ黒になりましたが、「一生懸命働いた手だね」と先生に褒められ、とても誇らしげでした。最後にお日さまからパワーをもらって、「パワー！」と大きな声で言いながら苗たちにそのエネルギーを注ぎ込み、大きなおいもががるようにと願いをこめました。

植えたのは「ベニアズマ」の苗で、やきいもなどにするとおいしい品種の芋です。秋にはまたみんなで収穫して、芋煮会をする予定です。

桜スポーツ少年団少年野球大会 石塚ビックス優勝!

6月1日、岡岡市八郷総合運動公園ほか2か所で第3回桜スポーツ少年団少年野球大会が行われました。

近隣の野球少年団24チームが参加し、城里町から出場した石塚ビックスが見事優勝を飾りました。



石塚ビックス

高ク連ク라운드ゴルフ大会

第3回城北ライオンズクラブ杯グラウンドゴルフ大会が5月26日、うぐいすの里で開催されました。

大会には高ク連会員の73チーム、217人が参加し、日頃の練習の成果を発揮しました。



団体・個人で順位を競いながらも、ミスショットをするや笑いがおこる終始和やかなムードで試合は行われ、皆さんさわやかな汗を流しました。大会結果は次のとおりです。

- 団体の部**
- 優勝 磯野長生会・茂木忠勝チーム
 - 準優勝 津部本郷衛生会・大畑 實チーム
 - 第3位 下赤沢長生会・岩下昭二チーム
- 個人の部**
- 優勝 吉田 潔 (下青山)
 - 準優勝 富永 信一 (磯 野)
 - 第3位 神長 三郎 (御前山)

春季ママさんバレーボール大会

春季ママさんバレーボール大会が5月18日に常北公民館体育室・常北中学校体育館において開催されました。

大会には、9チームが出場し日頃の練習の成果を発揮した試合が繰り広げられました。

- 上位の成績は次のとおりです。
- 優勝 フレンズ
 - 準優勝 ドリーム
 - 第3位 シヤニング
 - 同 桂スパーク



優勝したフレンズ

青山の自然を守る会 森の下刈り・清掃を実施

「青山の自然を守る会」では、毎年、5月6月に環境美化と自然保護を目的とし、青山神社周辺の森の下刈りと清掃作業を一斉に行っています。

今年も、6月8日上青山・下青山地区の住民の方と青山小学校の先生方あわせて約160人が朝早くから集まり、青山神社周辺の森の清掃にあたりました。手際よく作業が行われ、1時間半ほどで参道や周辺は見違えるようにきれいになりました。

青山神社周辺の森は県から「青山緑地環境保全地域」に指定されており、また、朝日新聞社と県などが公募・選定した「茨城の自然百選」にも選ばれている自然あふれる貴重な森です。しかし、地面に光が差し込まず木の立ち枯れなどがおきており、地元住民の方が森を荒廃させないために植栽や下刈りを行い、定期的に「森の手入れ」をされています。

今年はこの下刈り・清掃作業も20年目を迎えたそうで、今後も地域で協力して続けていきたいとお話されていました。



城里町軟式野球連盟野球大会

平成20年度第1回城里町軟式野球連盟野球大会が、5月11日と18日の2日間にわたって町内3会場で行われました。

試合には12チームが参加し、熱のこもった接戦が繰り広げられました。試合結果は次のとおりです。

- 優勝 雷神会
- 準優勝 七会ジャイアンツ
- 第3位 K-SOULS・インディアンズ



優勝した雷神会

ウィークエンドスクール 磯の生き物観察教室

6月2日、大洗町「磯浜海岸」において磯の生き物観察教室が開催され、町内の小学3年生39名が参加しました。

当日は波が荒く、あいにくの天気でしたが、磯では生き物がたくさん見られ、子どもたちは岩に付着しているムラサキガイやバフンウニを見つけては歓声を上げていました。なかには夢中になって全身びしょぬれになる子もいましたが、捕まえたアメフラシやヒトデなどを互いに見せ合い、「ぬるぬるしている」・「形が面白い」などと興味深く観察していました。

獲った生き物は海に還す「キャッチ・アンド・リリース」を行い、磯の生き物の生態と命や自然の大切さについて学びました。



町内親善バレーボール大会

町内親善バレーボール大会が5月25日、常北公民館体育室・常北中学校体育館において開催されました。

大会には9チームが出場し、日頃の練習の成果を発揮した白熱の試合が繰り広げられました。上位の成績は次のとおりです。

- 優勝 キング
- 準優勝 ドリーム
- 第3位 Jクラブ



優勝したキング

公民館に美しい花を！ ライオンズクラブ 花の苗を寄贈

みどりの日にちなんだ緑化事業の一環として、今年も城北ライオンズクラブ（根本一雄会長）よりマリーゴールド・サルビア・ブルーサルビアの花の苗、約1000株が常北公民館、七会公民館、コミュニティセンター・城里、各支所に贈られました。

6月5日にはライオンズの皆さんによって、常北公民館前の花壇に1本1本丁寧に植えられました。初夏から初秋に掛け色とりどりの美しい花々が、来館する皆さんを優しくお迎えすると思います。



ウィークエンドスクール ほたる観察会

ほたる観察会が、6月14日に岩船地区にて実施され、町内小学生と保護者26名が参加しました。

日が暮れると肌寒く、ほたるが見られるかと心配しましたが、例年より多くのほたるの飛び交う姿を見ることができました。子どもも大人も「あそこにもいる」「きれいだね」「たくさんいるね」と、豊かな自然が残っていることを感じる事ができ、感激した様子でした。講師の根本邦宏先生の、「ハイケボタルより、ゲンジボタルの方が、水がきれいではないとすぐにいなくなってしまう。ゲンジボタルがいるのはそれだけ、きれいな水のあるところなんだよ。」という言葉が印象に残る夜でした。



訂正
広報しろさと6月号3頁、ニュース城里の陶炎祭小学生土面フェスティバルの記事の内容で、陶炎祭賞を受賞した七会西小の「男女鴨沙織」さんは「男女鴨沙織」さんの誤りでした。お詫びして訂正します。